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一般質問通告一覧表



６月６日（木）

通告１ 質問者：柳谷 昌臣 議員

１．観光振興について【町長】

（１）本町の観光拠点となる海の駅の在り方について伺います。

（２）新たな観光振興対策に向け官民一体となった協議会（プロジェクトチーム）が必要

だと思いますが、見解を伺います。

２．農林水産業振興について【町長】

（１）スマート農業を含め今後の農業振興対策について伺います。

（２）研修後の安定的な農業経営ができるまでの支援について伺います。

（３）全国的に畜産農家の方々が大変な状況ですが、持続可能な畜産経営に向けた対策・取り

組みについて伺います。

３．鳥獣被害対策について【町長】

（１）イノシシ等の鳥獣が農地・学校の通学路で目撃されていますが対策をうかがいます。

４．嘱託員の在り方について【町長】

（１）地区によっては、なり手不足で困っているとの声もありますが、今後の対策と在り方

について伺います。

通告２ 質問者：永井 しずの 議員

１．クルーズ船について【町長】

（１）古仁屋港にクルーズ船が寄港した際の町と商工会・観光協会との連携について伺います。

２．加計呂麻島の活性について【町長】

（１）瀬戸内町の観光の名所として広く加計呂麻島をピーアールする施策を伺います。

３．出生率について【町長】

（１）町として人口を増やす為の出生率アップの施策があるか伺います。



通告３ 質問者：池田 啓一 議員

１．町づくりについて【町長】

（１）チームせとうちについて、伺います。

①その想いと事業内容は。

②各地域の郷友会や観光客からの問題提起や政策提言等は。

③現在進行中の各事業の内容と今後の展望は。

(イ)「ゼロカーボン」事業

(ロ)「西古見GATE」事業

(ハ)「奄美アイランドドローン株式会社」事業

(二)「チーム西方による持続可能なまちづくり事業」事業

(ホ)「第三セクターによる海上交通」事業

通告４ 質問者：泰山 祐一 議員

１．子ども支援について【町長】

（１）令和2年度国勢調査における奄美群島の20代と30代の世代別人口数についてお尋ね

します。

（２）担い手不足と社会人口減少対策として、瀬戸内町が主導で南種子町を参考に病児保育サ

ービスの設置を検討しているかどうかお尋ねします。

２．加計呂麻島、請島、与路島の振興について【町長・教育長】

（１）「奄美群島成長戦略ビジョン 2033」において、奄美群島の有人島 8島の中で、我が町の

「加計呂麻島」、「請島」、「与路島」の 3島に関する島ごとの基本計画及び実施計画が特

に明記されていない理由、そして今後個別計画を早急に策定する意向があるのか。また、３

島の持続可能な発展を目指す官民合同の委員会の設立を検討されているのかどうかお

尋ねします。

（２）請島の池地小中学校の存続対策として、与路島で行っている海の子留学を導入するお考

えがあるかお尋ねします。

（３）加計呂麻島阿多地集落の定住人口が現在ゼロとなっている状況を受けて、瀬戸内町とし

てこの集落の再生を目指す方針があるのか、それとも現状を見守る姿勢を取るのか、具体

的な方針についてをお尋ねします。



３．行政運営について【町長】

（１）今年度新たに配置された総合調整官について、本年度の具体的な活動目標をお

尋ねします。

（２）瀬戸内町が補助金を交付している民間団体で町が事務局を担っている団体数は

何件あり、事務局としてかかる総作業時間はどの程度あるのかお尋ねします。

（３）昨年度行った業務量調査で「職員がやらなければならない業務」と「職員でなくて

もできる業務」を区分していましたが、補助金を交付しながらも事務局を職員が担

っている業務はどちらにあたるのかお尋ねします。

４．職員採用について【町長】

（１）令和 5年度瀬戸内町職員採用 2次募集の受験資格の「昭和 48 年 4月 2日以後生ま

れた者で、自治体等での職務経験を 3 年以上有する」会計年度任用職員が数名申込書

を提出したところ、申込拒否されたとのことですが、各職種の申込数と採用人数についてお

尋ねします。

（２）令和 6年度の職員採用に関しての募集スケジュールと技術職確保対策についてお尋ねし

ます。

６月７日（金）

通告５ 質問者：福田 鶴代 議員

１．学校教育について【教育長】

（１）瀬戸内町のコミュニティスクールの進捗と今後の活動目標についてお尋ねします。

（２）現在、登校拒否または、長期欠席している子どもは、瀬戸内町で何人いますか、お尋ねしま

す。

２．療育事業所について【町長】

（１）療育事業所が、幸喜会ここからリアルここ園に引き継いで約 2 ヶ月が経ちましたが、進捗に

ついてお尋ねします。

（２）アドバイザーとして（株）ひいらぎ代表の茂呂さんを迎えましたが、今後どの様な取り組みを

していくのか、お尋ねします。

（３）7 月からは、寿老園さんも療育を始めるとの事ですが、2 事業所の特色について、お尋ねし

ます。



３．ＤＸについて【町長】

（１）総務省事業で採択を受けたフロントヤード事業の今後、毎年かかる維持管理費について、

お尋ねします。

（２）町民より遠隔相談窓口システムよりも加計呂麻島に公的証明書発行や各種相談対応が

常時できる職員を配置して欲しいとの声を耳にします。加計呂麻島民から職員配置より遠

隔窓口をして欲しいという要望があったのか、お尋ねします。

（３）今後の業務量削減の目標計画についての詳細をお尋ねします。

（４）本町が新たに導入した職員の業務量を削減するためのサービスやシステムに関して、維持

管理費を含む全体の経費とこれによって削減された人件費等の経費を考慮した場合、その

費用対効果の年間試算結果について、お尋ねします。

４．移住者について【町長】

（１）ローカルルールを策定し、移住者へ周知をしていく意向はあるか、お尋ねします。

５．加計呂麻・請・与路の入島税について【町長】

（１）加計呂麻・請・与路の入島税について、以前同僚議員が来島税、入島税について、質問し

た時、奄美 5 市町村連携の下に検討について提案していきたいとありましたが、その後の

進捗についてお尋ねします。

６．ＳＤＧｓについて【町長】

（１）各集落に牛乳パック、卵パック、トレーなどの回収ボックスを設置して貰えないか、お尋ねし

ます。

（２）生ゴミを肥料に変える機械の補助金が出ることや手軽に生ゴミを乾燥させる道具などを周

知し、町全体で身近なことからＳＤＧｓに取り組んでいく意向はないか、お尋ねします。


